

Bidhumas Polda Metro Jaya Gelar Pelatihan Strategi Opini Publik Dan Tangani Berita Hoaks

Suhendi - BANTEN.INDONESIA SATU.ID

Feb 7, 2025 - 06:56



JAKARTA – Bidhumas Polda Metro Jaya menggelar pelatihan peningkatan kemampuan bagi anggota Bidhumas dan para Kasi Humas jajaran Polres Polda Metro Jaya. Kegiatan ini berlangsung di Aula M2C Bidhumas Polda Metro Jaya pada Kamis (6/2/2025).

Pelatihan tersebut dipimpin oleh Kaur Produk Kreatif Multimedia Bidhumas Polda Metro Jaya dan dihadiri oleh para anggota Bidhumas serta Kasi Humas dari seluruh jajaran Polres di wilayah Polda Metro Jaya. Sebagai pemateri, hadir Dr. Tri Hadi Sumbogo, Dosen Universitas Bina Nusantara, yang menyampaikan materi tentang Manajemen Opini Publik.

Dalam pemaparannya, Dr. Tri Hadi Sumbogo membahas tiga poin utama, yaitu tentang Strategi dalam mengelola opini publik, Penanganan berita hoax dan disinformasi serta Membentuk narasi positif di masyarakat

Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi, menegaskan pentingnya pelatihan ini dalam menghadapi tantangan informasi di era digital.

"Dalam era keterbukaan informasi saat ini, peran Bidhumas sangat krusial untuk memastikan informasi yang benar sampai ke masyarakat. Kami ingin meningkatkan kemampuan anggota dalam mengelola opini publik, menangkal berita hoax, serta membangun narasi positif demi menjaga kondusivitas di tengah masyarakat," ujar Kombes Pol Ade Ary.

Ia juga menambahkan bahwa dengan adanya pelatihan ini, diharapkan para anggota Bidhumas dan Kasi Humas jajaran semakin profesional dalam menghadapi dinamika informasi yang berkembang di tengah masyarakat.

"Kami akan terus memperkuat kapasitas personel humas agar lebih adaptif terhadap perkembangan teknologi informasi dan komunikasi. Harapannya, kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri semakin meningkat," pungkasnya.

Pelatihan ini menjadi bagian dari upaya Bidhumas Polda Metro Jaya dalam memperkuat peran humas kepolisian sebagai jembatan komunikasi antara Polri dan masyarakat. (Hendi)